

Aktive und sorgende Gemeinschaft Schemmerhofen

Gesprächspartnerinnen für die „Besuche daheim“

In vielfältiger Weise möchten wir die Bedürfnisse und Erfahrungen rund um das gute Älter werden in der Gemeinde erfahren.

Deshalb werden von der Gemeinde beauftragte Gesprächspartnerinnen Besuche oder Telefonate besonders den 78- bis 88-Jährigen in allen Teilorten anbieten. Die jeweiligen Bürgerinnen und Bürger werden durch ein persönliches Anschreiben von Herrn Bürgermeister eingeladen sich zurück zu melden. Gestartet wird ab November in Altheim, die anderen Ortsteile folgen dann.



Die Mitarbeiterinnen Doris Nußbaumer, Karin Miehle und Claudia Scherbaum wurden von Herrn Bürgermeister Mario Glaser herzlich begrüßt. Sie werden im Oktober geschult und besonders auch unter Corona auf Hygienevorsichtsmaßnahmen vorbereitet.